



## 学習発表会が近付いてきました

校長 山岸 英紀

今回の能登豪雨において被災された方々に謹んでお見舞い申し上げます。1日も早い復旧・復興をお祈りいたします。

時折目に入る彼岸花の鮮やかな赤色に秋を感じます。ようやく過ごしやすいい日が続くようになり、子供たちの学校生活が一層充実することを期待しているところです。

ある朝のことです。いつものように玄関で挨拶していると、「校長先生、スマイルが大切ですよ。」と言ってくれた児童がいました。挨拶する私の顔が陰しかったようです。疎かになっていたことを教えてもらい、うれしい気持ちがあふれてきました。日頃、子供たちから教わることはたくさんあるのですが、今回も大切なことに気付かせてもらいました。

さて、学校では、学習発表会に向けてステージ発表の練習や作品作りが進んでいます。衣装の準備やアンケート等のお願いをしている学年もあるかと思います。お手数をおかけしますが、ご協力よろしくお願い致します。

この時期、各学年の案内を読むと、自分の小学生時代を思い出します。我が家では、学芸会の衣装作りは、もっぱら祖母が担当でした。縫い物が得意だったので、役に応じていろいろと工夫してくれました。衣装を着て演じる孫の姿を考えながら作るのが楽しみだったようです。そんな手作りの衣装を着ると、頑張ろうという気持ちが高まったことを懐かしく思います。

今年の子童生徒会スローガンは、『輝～9色で彩る最高の Show time～』に決まりました。各学年の練習もいよいよ本格的になってきます。10月19日には、一人一人が大いに輝いてくれることを願っています。たくさんのご来場をお待ちしています。



### ◇後期児童生徒会長選挙◇

9月17日（火）、後期児童会長選挙が行われました。立候補者の8年A組〇〇〇〇さんが信任され、新しい児童生徒会長に選ばれました。

前期児童生徒会が取りくんできた成果を礎にして、さらに活気あふれる国吉義務教育学校になるよう積極的な活動を期待したいと思います。